

Fecha:12-09-2024Pág.:10Tiraje:3.500Medio:La DiscusiónCm2:156,6Lectoría:Sin DatosSupl.:La DiscusiónVPE:\$ 156.011Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: OTEC Municipal y la CChC certifican a una treintena de contratistas

OTEC Municipal y la CChC certifican a una treintena de contratistas

Una treintena de contratistas del rubro constructivo local fueron certificados en el curso de Gestión de Administración de Empresas Contratistas, fruto de una alianza entre la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble y la OTEC Municipal de Chillán, dependiente de la Didepro. Este curso gratuito de 30 horas, abordó áreas como finanzas, legislación laboral, marketing, responsabilidades tributarias, manejo de costos y presupuestos, entre otras. Participaron albañiles, gasfiteros, eléctricos y profesionales como ingenieros, arquitectos y prevencionistas de riesgos. Renato Segura, director de la Didepro, explicó que la alianza con la CChC nació al alero de la Mesa de Empleabilidad y

Emprendimiento de la Municipalidad, donde el objetivo es contribuir a mejorar la competitividad de las empresas. El presidente de la CChC Ñuble, Sebastián Godoy, subrayó que, "acá desarrollamos temas tan importantes como es la prevención de riesgos, que es muy necesaria para las obras que vamos a enfrentar a futuro acá en la región. También el marketing y metodologías de construcción".

Por su parte, el coordinador de Formación y Desarrollo de Emprendedores del municipio, Luis Urra, señaló que "con esta actividad mejoramos la gestión y la competitividad de las empresas y de los emprendedores de la comuna de Chillán".



